

## **Impressions sur le Chapitre : J'ai simplement fait confiance à la fraternité**

Le chapitre général est un temps de relecture et de projets. Un temps nécessaire pour une congrégation qui veut toujours avoir les pieds sur terre. C'est-à-dire enraciner son charisme dans le présent de notre vie, dans les milieux et l'époque où nous vivons.

**Relecture**, parce qu'il faut revoir comment la famille religieuse a vécu sa fidélité dans les années écoulées. Aidé par les rapports des différents conseils et les différents travaux fournis par les équipes de préparation, j'ai vécu ce temps dans l'admiration en voyant comment tous les frères portaient à cœur le souci de notre mission en rural. Les longues heures de travaux en commissions et en assemblées entrecoupées par des temps de prière donnaient place à l'Esprit pour agir.

**Projets** parce qu'il faut arriver, sous l'action de l'esprit du seigneur qui fait de nous des frères, à donner des orientations pour les six années qui viennent. Mais qui suis-je pour prétendre avoir assez de cet Esprit qui donne la sagesse et le discernement pour siéger dans une telle instance ?

J'ai simplement fait confiance à la fraternité et je n'ai pas été déçu. Les célébrations des anniversaires au cours du Chapitre étaient un signe éclatant qui témoigne de ce que nous vivions, assemblés.

La récollection du premier jour prêchée par la Sœur Ghislaine m'a aidé à sortir mon petit pain pétrit de jeunesse et de maladresse, d'enthousiasme et de crainte, de confiance et de doute pour la table commune.

**Frère Patrice YONI**  
Saint-Sulpice-la Pointe (Tarn)